



Rathgeb propone talleres con monitores jóvenes para hacer frente al analfabetismo digital

● La Araucanía al tener gran parte de población rural presenta un problema que se hace latente en estos tiempos y eso tiene que ver con el escaso manejo de tecnologías.

Con el fin de apoyar en este proceso para que la comunidad pueda familiarizarse más con la era digital y así también aminorar el desempleo en los jóvenes, el diputado de Renovación Nacional y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, está proponiendo la creación de talleres que puedan ser guiados por personas jóvenes.

Con esto se podría avanzar en entregar más conocimientos a quienes no tienen mayor manejo tecnológico y entregar una fuente de ingresos a jóvenes que comienzan en el mercado laboral.

El congresista indicó que esta iniciativa está pensada básicamente para La Araucanía, considerando las grandes brechas que existen en este aspecto. ☞